
Projeto prevê Câmara com  13 cadeiras
Projeto de lei propõe aumentar parlamento de 10 para 13 cadeiras já está nas comissões e pode ir a votação na segunda 22

A Câmara de Lençóis Pau
lista acolheu o projeto de lei 
que aumenta de dez para 13 o 
número de cadeiras no plená
rio. A proposta revê o teto de 
15 vereadores para o próximo 
mandato, permitido pelo TSE 
e aprovado no início do ano

passado. A matéria foi lida na 
segunda-feira 15 e encami
nhada às comissões internas, 
que preparam seus pareceres e 
podem liberá-la para votação 
na próxima sessão legislativa, 
dia 22. Apesar de parecer bem 
encaminhado, o projeto está

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

longe de ser consenso na Casa 
(foto). Sondagem feita pelo O 
ECO sinaliza que a propos
ta ainda pode gerar muitas 
e acaloradas discussões. Há 
vereadores que já definiram 
seu voto favorável, há os que 
se colocam contra a proposta

e tem também aqueles que se 
declaram indecisos. As suges
tões de Câmara ideal variam 
de dez vereadores (como é 
hoje) a 15 (o limite para ci
dades do porte de Lençóis), 
passando por vários números 
neste intervalo. ►► Página A3
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F E S T A

Adesão aos 
Melhores 
2010 bate
recorde
O salão do Clube 
Esportivo Marimbondo 
estará repleto de estrelas 
locais e regionais na noite 
do sábado 20. São os 
premiados, homenageados 
e convidados para a 
festa Melhores 2010, que 
neste ano bate recorde de 
empresas que aderiram 
ao evento. Vale ressaltar,
30 personalidades 
receberão homenagens 
especiais e 87 premiados 
estão na lista indicada 
pela opinião pública. Ao 
completar um a década 
de reconhecimento ao 
trabalho que valoriza as 
forças da nossa terra, a 
celebração dos Melhores 
do Ano terá no cardápio 
a riqueza da cozinha 
italiana e as delícias do 
vinho da Rocinha.

►► Página A7

Divulgação Divulgação

QUEM V E R D A D E I R A M E N T E  SOMOS

Lwart, de Lençóis 
para o m undo

O projeto Quem  Verda
deiramente Somos traz, na 
edição de hoje, um  pano
rama da história do Grupo 
Lwart, um  composto de três 
empresas que está em ati
vidades há 36 anos e sem
pre prim ou pela inovação 
tecnológica e prestação de 
serviços. Além de funda-

m entar suas ações na sus- 
tentabilidade e no respeito 
ao meio ambiente, o grupo 
ainda atua na construção e 
fortalecimento da socieda
de, através dos seus proje
tos sociais, que funcionam 
desde 1998 e já atenderam, 
diretamente, mais de 12 mil 
pessoas. ►► Páginas A4 e A5

Divulgação

P O L Í C I A

Quadrilhas desmanteladas na terça 
funcionavam como empresa, diz Massa

As quadrilhas de tráfico 
de drogas desmanteladas pela 
Polícia Civil na megaoperação 
realizada no início da semana 
funcionavam com estrutura

empresarial, com sócios e ge
rentes. Ontem, um dia depois 
de a polícia prender mais de 
30 pessoas, o delegado Luiz 
Cláudio Massa deu detalhes da

investigação realizada nos últi
mos 90 dias. Os detidos devem 
ficar na cadeia por mais 60 dias 
e mais 20 pessoas ainda podem 
ser presas. ►► Página A6

Jovens são detidos com bombas e nota falsa
Divulgação

Policiais militares da Ro- 
cam (Ronda Ostensiva com 
Apoio de Motocicletas) apre
enderam, ontem à tarde, três 
jovens acusados de detonar 
bombas em frente a residên
cias e no Centro da cidade. 
No veículo, uma caminhonete 
Hillux, também foi encontra
da uma nota falsa de R$ 50. 
Há três semanas a polícia rece
bia reclamações sobre o fato. 
Todos foram encaminhados à 
Delegacia. O material foi apre
endido e os três liberados.

POR TODOS OS CANTOS A Casa da Cultura Professora 
Maria Bove Coneglian realiza, hoje e amanhã, no Núcleo Luiz 
Zillo, o programa Cultura em Todo Canto. O evento deste mês 
comemora as tradições nordestinas. Além de apresentações 
culturais, amanhã acontece baile-forró a partir das 21h30. No 
local foi montada praça de alimentação com comidas típicas 
do Nordeste. Sábado, na Concha Acústica, será comemorado o 
folclore brasileiro. Haverá apresentações de danças de academias 
e escolas, feira de artesanato e o espetáculo Contando e 
Cantando Histórias, a partir das 16h. ►► Página A6
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E D I T O R I A L

Os melhores 
de fato

O ECO convida agora 
cada um dos leitores a fazer 
uma lista dos acontecimen
tos mais importantes de sua 
vida nos últimos dez anos. 
Certamente, entre os empre
sários, comerciantes e pro
fissionais liberais, nove em 
cada dez vão relacionar as 
classificações obtidas no prê
mio Melhores do Ano entre 
seus destaques pessoais.

Com a realização do Me
lhores 2010 -  que acontece 
depois de amanhã, no CEM 
(Clube Esportivo M arimbon
do) -  nossa equipe conclui 
um ciclo de dez edições reali
zadas da pesquisa que apon
ta os melhores da economia 
lençoense, segundo a opi
nião pública. É a coroação 
dos campeões da preferência 
popular. Os resultados foram 
os mais animadores possíveis 
e não só contabilizados por 
O ECO. Coincidência pouca, 
mas foram exatamente nos 
últimos dez anos que Len
çóis Paulista registrou o me
lhor avanço de sua história, 
seja economicamente, social
mente ou politicamente.

Mesmo que afirmem que 
antes não existia um termô
metro para se medir isso -  e 
hoje existe - , a convivência e 
a observação da comunidade 
pode endossar essa afirma
ção. Estamos a dois dias do 
encerramento de um traba

lho que começou no final do 
ano passado, com as equipes 
de pesquisa indo a campo 
para extrair da opinião pú
blica sua avaliação sobre os 
mais diversos prestados em 
uma imensa gama de setores, 
seja em comércio, indústria 
ou prestadores de serviços.

Para nós de O ECO, a 
entrega do troféu Melhores 
do Ano dá um norte impor
tante, serve como guia que 
aponta para muitas ações 
desenvolvidas ao longo do 
ano, sempre voltados para 
o desenvolvimento da nossa 
economia e da nossa gente. 
Tudo isso garantido pelo ri
goroso padrão de qualidade 
de O ECO.

Nada do que publicamos 
em nossas páginas é baseado 
no simples achismo ou fun
damentado em opiniões iso
ladas, coletadas a esmo. Toda 
a nossa produção, nossas no
vidades e nossos produtos, 
são lançados sob análise mi
nuciosa do mercado edito
rial, assim como nenhuma 
informação jornalística é 
publicada sem antes ser apu
rada com precisão. Tudo isso 
o nosso leitor do dia a dia já 
sabe, já reconhece. E ele sabe, 
m elhor do que ninguém, que 
para que O ECO afirme que 
esses são os Melhores 2010, é 
porque temos certeza: são os 
melhores de fato.

A R T I G O

Novo pacto federativo
PEDRO TOBIAS

Hoje, vivemos a fantasia e 
a falácia de uma federação. Há 
muito tempo deixamos de ser 
uma federação de municípios 
e Estados que compartilham 
efetivamente não apenas re
cursos, mas as decisões que di
zem respeito à população que 
representamos. E se queremos 
realmente fazer mudanças es- 
truturantes neste País, temos 
que começar pela compreen
são de que temos que refun- 
dar a Federação no Brasil.

Daí a necessidade de uma 
ampla mobilização de gover
nadores, prefeitos e vereadores 
para cobrar da União a recons
trução do Pacto Federativo, 
numa repartição mais justa de 
recursos federais e maior par
ticipação na definição de po
líticas públicas essenciais para 
melhorar a qualidade de vida 
da população.

Nos últimos anos, há uma 
forte concentração de recursos 
públicos em poder do gover
no federal, enquanto há no 
Congresso Nacional várias 
propostas que buscam assegu
rar a recuperação das perdas 
de Estados e municípios que 
aumentam a cada dia. Temos 
que fortalecer os municípios, 
pois é lá que as pessoas vivem. 
Como dizia o saudoso Franco 
Montoro, "o Estado só deve 
fazer o que o município não

conseguir fazer e a União só 
deve fazer o que o Estado não 
conseguir realizar". Hoje, in
vertemos essa lógica no Brasil. 
A União faz tudo, e faz mal.

Ressalto que são os muni
cípios que enfrentam os desa
fios do desenvolvimento local 
e da descentralização das po
líticas públicas. É onde se ar
ticulam os programas sociais, 
cujo reflexo na qualidade de 
vida melhora nossa avaliação 
em nível internacional. Mas, 
infelizmente, quase 70% da 
arrecadação de impostos fi
cam com a União, somente 
24% vão para os Estados e 
apenas 13% para os municí
pios, onde residimos todos 
nós, cidadãos.

É preciso realizar no Brasil 
as grandes reformas que ain
da não foram feitas, como a 
Tributária, a Previdenciária e 
a Trabalhista, mas todas essas 
mudanças devem estar emba- 
sadas no fortalecimento da Fe
deração. O país não pode mais 
ficar insensível ao drama de 
Estados e municípios. Precisa
mos discutir em profundidade 
o atual quadro injusto de re
partição de receitas, sob o risco 
de quebrar o princípio solidá
rio do sistema federativo.

Pedro Tobias é deputado 
estadual; presidente do PSDB 
paulista e membro da Frente 

Parlamentar Municipalista

P O V O

SUSSURRADO
O vereador Nardeli da Sü- 

va (PV) aproveitou a visita do 
governador Geraldo Alckmin 
(PSDB) a Lençóis Paulista, na 
terça-feira 16, e falou baixinho, 
ao pé da orelha do tucano, que 
os manifestantes do PSOL que 
compareceram à festividade já 
estavam dando trabalho nas 
sessões da Câmara Municipal. 
Popular de origem, Nardeli 
sentiu a pressão do povo.

CONTA CERTA
Mas, o vereador Nardeli da 

Silva esqueceu de um detalhe 
importante ao cochichar na 
orelha do governador. Ele não 
contou os motivos do protes
to do PSOL. Já que era para 
confidenciar, o vereador verde 
deveria falar também que a 
Câmara está sob investigação 
do Ministério Público. E que 
os manifestantes protestavam 
contra o sepultamento de uma 
CEI, a das viagens suspeitas.

NOME NA LISTA
O presidente da Acilpa 

(Associação Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista), 
José Antonio Silva, o Neno, 
é cotado para se candidato a 
vereador pelo PSDB. Durante 
a visita de Geraldo Alckmin 
na terça-feira, o diretor do SA- 
AE e ex- prefeito José Antonio 
Marise, ao posar para a foto 
com o deputado estadual Pe
dro Tobias, apresentou Neno 
como o futuro candidato pelo 
partido no pleito de 2012.

AVALISTA
O deputado estadual Pe

dro Tobias, presidente do 
PSDB paulista, não perdeu a 
piada e nem tempo. Brincou 
dizendo que o comandante 
da Acilpa poderia usar a foto 
tirada ao lado dele e de Marise 
para a campanha do ano que 
vem. Isso é que é confiança.

ANINHADO
Grão-trucano de altíssi

ma plumagem, o deputado 
Pedro Tobias conseguiu o 
que queria em Macatuba. 
Durante a visita do governa
dor, na terça-feira, o prefeito 
Coolidge Hercos Júnior assi
nou sua ficha de filiação ao 
PSDB. Há tempos, o deputa
do tucano assediava prefeito 
macatubense. Além de Co- 
olidge, o vereador Antonio 
Carlos Pedroso 'tucanizou'.

DE BICO
O prefeito Coolidge foi 

abordado pela reportagem do 
jornal O ECO sobre o embarque 
no ônibus tucano. Questionado 
se já tinha se filiado, o prefeito 
apenas sorriu e depois negou. O 
prefeito negou porque está bravo 
com o jornal O ECO desde a no
tícia do aumento de seu salário, 
publicada por este veículo. A re
percussão da notícia influenciou 
na votação do projeto, que aca
bou rejeitado pelos vereadores.

SAÍDA
Três dias depois de Nardeli 

da SUva deixar a Mesa da Câ
mara começam a surgir expli
cações para sua saída. Fontes da 
Terceira Coluna se apressaram 
em confirmar que o vereador 
verde está bravo com o presi
dente Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna. O motivo 
seria a disputa pela filiação de 
um pastor evangélico em seus 
respectivos partidos políticos.

TAPAS NAS COSTAS
Consta que Nardeli teria 

filiado o tal líder evangélico ao 
PHS primeiro. Depois, Juruna 
teria assediado e filiado o mes
mo líder ao PTB, seu partido. 
Numa época em que cada voto 
é disputado a tapa, um pastor 
evangélico pode arrebanhar -  
literalmente -  muitos votos. 
Segundo a fonte, o atrito teria 
levado Nardeli a deixar a Mesa.

MALAS PRONTAS
Enquanto isso, o vereador 

verde ensaia mudar de cor. Por di
versas vezes, Nardeli já citou que 
pretende deixar o Partido Verde. 
Ele aguarda o passar do tempo à 
espera de uma janela legal que o 
possibilite escapar também da re
gra da infidelidade partidária. Se 
mudar de cor agora, pode perder 
o mandato. O partido pretendi
do pelo insatisfeito verde é o PSC 
(Partido Social Cristão), do em
presário Washington Botaro.

FELICIDADE
À Terceira Coluna, a pre

feita Bel Lorenzetti (PSDB) se 
disse muito contente e satisfeita 
com a visita do governador. Ela 
ressaltou que a cidade está con
quistando todas as coisas de que 
precisa para evoluir no sentido 
que a prefeita deseja. Apesar da 
felicidade, a prefeita faz uma 
revelação: dá trabalho governar. 
Alckmin atendeu a praticamente 
todos os pedidos feitos por Bel.

NÃO GOSTEI
Integrante do PSOL de Len

çóis Paulista, Rodolfo Pelegrin 
não gostou da edição extraor
dinária do Jornal O ECO, que 
saiu ontem, quarta-feira 17. 
Ele reclamou que a edição não 
citou sua manifestação quase 
quixotesca contra o governador. 
Durante a visita, integrantes do 
movimento levantaram carta
zes protestando contra pedá
gios, portaria dupla no Sistema 
Único de Saúde, entre outras.

PRA ENTENDER
A versão tablóide, formato 

escolhido para a edição extra
ordinária, não permitiu descar
regar todas as informações do 
evento. Constaram no material 
apenas as informações mais 
relevantes do evento. O jornal 
reserva-se o direito de se pautar. 
E, com sua visão jornalística, 
decidiu que o anúncio de R$ 
2,1 mUhões para construir cre
che e infra-estrutura no Distrito 
Empresarial mereciam maior 
destaque do que o protesto.

DIVERGENTE
Diversas outras informações 

serão publicadas ao longo da 
semana, como ocorre hoje com 
a foto da manifestação do PSol, 
na página A2. O jornal não se 
incomoda com a crítica e acei
ta-a de bom grado, apesar dos 
pesares. E anota: foi o grande 
divulgador dos movimentos do 
PSol nos episódios envolvendo 
a Câmara de Vereadores.

LIBERDADE
O ECO apoia o divergente 

e continuará apoiando, mes
mo sob críticas. Esse é um dos 
papéis da imprensa livre, que 
valoriza e incentiva o contradi
tório como doutrina editorial 
da empresa. No entanto, quem 
pauta a cobertura que o jornal 
faz ou não é o próprio jornal.

CASA DO BILHÃO
Os profissionais de todos 

os departamentos de O ECO 
correm para cuidar dos deta
lhes finais do prêmio Melho
res 2010, que acontece no sá
bado, às 20h. O prêmio reúne 
as pessoas que contribuem pa
ra o desenvolvimento e para 
a riqueza de Lençóis Paulista. 
Sentadas nas cadeiras do Clu
be Marimbondo estarão as ca
beças e corações responsáveis 
por boa parte do R$ 1,6 bi
lhão, que é o PIB de Lençóis.
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"Estou muito feliz por 
realizar o sonho da mi
nha casa própria. Nunca 
tinha conseguido fazer 
um financiamento para 
comprar a minha casa. 
Hoje estou realizando 
esse sonho e quero mudar 
até o final de semana."

Sílvio Paulo Soares, 
aposentado

"Estou muito feliz por 
morar na minha casa 
própria. Domingo, pre
tendo fazer a minha mu
dança. Realizei o sonho 
da minha família."
Maria dos Anjos, costureira

"Essa é a primeira fez 
que fiz inscrição para ter 
a minha casa própria e 
deu certo. Estou muito 
feliz, vou mudar no final 
de semana com a minha 
família."

Rosângela Aparecida da 
Silva, dona de casa

A vinda do governador Geraldo Alckmin a Lençóis Paulista não foi só festiva. O pessoal do PSOL não 
perdeu a oportunidade de protestar por sua insatisfação com o Sistema Único de Saúde, educação e 
pedágios. Com cartazes, os manifestantes foram até a inauguração da ETEC Cidade do Livro.

F R A S E

"Acho que Lençóis 
poderia ter 15 
cadeiras, que não 
seria demais.
Mas, conversando 
com os vereadores, 
acho que seria 
difícil aprovar 
esse aumento. 
Então, resolvemos 
ficar em 13, que 
também é um 
número bom."

Ailton Rodrigues de Oliveira,
o Juruna, presidente do 

Legislativo, sobre o projeto que 
aumento o número de cadeiras 

na Câmara Municipal

P A R A  P E N S A R

"É fácil amar os 
que estão longe. 
Mas nem sempre é 
fácil amar os que 
vivem ao nosso 
lado."

Madre Teresa de Calcutá,
missionária católica albanesa

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


C A M A R A

O SENHOR E FAVORAVEL AO PROJETO QUE AUMENTA PARA 13 O NUMERO DE CADEIRAS NA CAMARA?

ADILSON ACÁCIO DA SILVA ADILSON SIDNEY BERNARDES AILTON RODRIGUES, O JURUNA CARLOS PACOLA TUPÃ

Sim Indeciso Não

□  □
Sim Indeciso Não□ □ Sim Indeciso Não

□  □
Sim Indeciso Não

□  □
Sim Indeciso Não

□  □
GUMERCINDO TICIANELLI JÚNIOR ISMAEL DE ASSIS CARLOS MANOEL DOS SANTOS SILVA MATHEUS TRECENTI CAPOANI NARDELI DA SILVA

Sim Indeciso Não Sim Indeciso Não

□  □ Não localizado □  □ Não localizado Não localizado

Votação ao projeto ainda está indefinida 13 cadeiras
O vereador Adilson Sidney 

Bernardes (PSDC) avalia que o 
aumento de cadeiras na Câma
ra de Lençóis Paulista não re
presenta aumento de gastos pa
ra o Poder Legislativo. "O que 
vale, em termos de gastos para 
o município, é o orçamento da 
Câmara. O percentual não au
mentando, seja com 10, 11, 13 
ou 15 vereadores, o gasto será o 
mesmo", defendeu.

Bernardes preferiu não 
declarar voto ao projeto de 
lei em tramitação na Câma

ra e alega que vai se pensar 
melhor no assunto. "Estou 
lendo notícias e vendo a si
tuação de algumas Câmaras 
na região para ter uma opi
nião. Não quero falar agora 
e depois ter que voltar atrás", 
despistou.

Vice-presidente da Casa, 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) diz que aumentar para 
11 ou 13 é indiferente. "Tem 
que voltar o número ímpar, 
porque o TSE deixou com 10 
e isso não existe. Dessa forma,

você isenta o presidente de to
das as votações. Ele só vota do
ação de área, que é nominal. 
Então, tanto 11 como 13, sou 
favorável", defendeu e com
pletou: "Quem quer aumen
tar para 15 são as pessoas que 
estão fora da Câmara e que
rem se candidatar no próximo 
ano. Ano passado, votamos 
para 15, mas hoje eu acho que 
15 é muito. Tem que ficar em 
11 ou 13 mesmo", disse.

O vereador Carlos Paco- 
la (PV) afirmou que é contra

aumentar para 13 o núme
ro de vagas para o próximo 
mandato. Ele acredita que, no 
máximo, deveria ser mudado 
para 11. "Vou manter minha 
posição, como já tinha falado. 
Segundo algumas pesquisas de 
foram feitas, mais de 80% da 
população é contra o aumento. 
Na condição de representante 
da população, entendo que de
veria permanecer em 10 ou, no 
máximo, 11, para incluir o pre
sidente na votação de projetos 
polêmicos", opinou. (VG)

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo Substituto da Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 
da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4215 de 17.08.2011......Altera Anexos, I e II, da Lei Municipal n° 4148,
de 1°.03.2011.
Decreto 249 de 15.08.2011.......Autoriza a emissão de Nota de Dotação para
ajuste de Fonte e Código de Aplicação.
Portaria 1080 de 15.08.2011......Revoga cessão da funcionária Maria Estela
Vieira Martins Santos, Agente Administrativo.
Portaria 1081 de 16.08.2011......Concede licença gestante a Mariela Artioli
Dalben Ribeiro, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 1082 de 16.08.2011......Afasta Paula Roberta Ribeiro Schwarz dos
Santos, Professor de Educação Infantil -tratamento de saúde.
Portaria 1083 de 16.08.2011......Afasta Terezinha da Silva Oliveira Pereira,
Agente de Serviços Gerais -tratamento de saúde.
Portaria 1084 de 16.08.2011......Afasta Karina Maria Shinokawa, Agente Co
munitário de Saúde -tratamento de saúde.
Portaria 1085 de 16.08.2011......Afasta Roseli Cerulo Mendes, Agente Escolar
-  tratamento de saúde.
Portaria 1086 de 16.08.2011......Prorroga o afastamento concedido a Lucilene
Saes Bodo de Paiva, Diretor de Escola.
Portaria 1087 de 16.08.2011......Convalida o afastamento concedido a Luciene
Fernandes, Monitor de Creche -tratamento de saúde.
Portaria 1088 de 16.08.2011......Prorroga o afastamento concedido a Cleide
Regina Sant’Angelo Ferrari, Agente de Serviços Gerais.

Portaria 1089 de 16.08.2011......Prorroga o afastamento concedido a Anete
Biral, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 1090 de 16.08.2011......Convalida o afastamento concedido a Jair dos
Santos Tomaz, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1091 de 16.08.2011......Prorroga o afastamento concedido a Maria
Lucinda da Silva Zamboni, Agente Escolar.
Portaria 1092 de 16.08.2011......Designa Júlio Antônio Gonçalves para exer
cer cumulativamente o cargo de Diretor do Centro Municipal de Formação 
Profissional “Prefeito Ideval Paccola”, no período de 1° a 30 de setembro de 
2011.
Portaria 1093 de 17.08.2011........Nomeia Maria Alice Francisco dos Santos
Souza para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1094 de 17.08.2011........Nomeia Giseli Roberta Marrichi para o car
go de Monitor de Creche.
Portaria 1095 de 17.08.2011........Nomeia Neuza da Cruz de Lima para o cargo
de Monitor de Creche.
Portaria 1096 de 17.08.2011........Autoriza a contratação temporária de Coor
denador Pedagógico.

Convênio n° 005 de 10.08.2011, celebrado com o Tribunal de Justiça do Estado 
de São Paulo
Objeto: Cessão de estagiários de direito, em caráter gratuito 
Vigência: 01 (um) ano

Lençóis Paulista, 17 de agosto de 2011.
Leandro Orsi Brandi 

Diretor Administrativo Substituto

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 122/2011 -  Processo n° 189/2011 

Objeto: Aquisição de minibolo para merenda escolar para a semana do dia 
das crianças. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 30 de agosto de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 17 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 123/2011 -  Processo n° 190/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de pó para o preparo de bebi
da láctea. Tipo: Menor preço. Recebimento das propostas e amostras: 30 
de agosto de 2011 às 15:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 17 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO 

DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação do Instituto Soma, inscrita no CNPJ/MF sob n.° 
07.257.758/0001-59, para coordenação e gerenciamento do projeto de 
desenvolvimento do turismo, no valor de R$ 53.386,97 (cinquenta e três 
mil, trezentos e oitenta e seis reais e noventa e sete centavos), formalizada 
através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 007/2011, Processo 
n.° 188/2011, com fundamento no disposto no artigo 25, da Lei Federal 
n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 16 de agosto de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 124/2011 -  Processo n° 191/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de tubo de ferro e tela (alambra- 
do). Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
30 de agosto de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 17 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
COMUNICADO

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N°. 05/2011

A Comissão Municipal de Serviço Civil informa que encontra-se disponí
vel no site www.lencoispaulista.sp.gov.br a relação dos candidatos inscri
tos no Edital do Concurso n.° 05/2011.

Lençóis Paulista, 18 de agosto de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de agosto de 2011. Na página A3. Valor da publicação R$ 153,14.

Projeto que aumenta número de 
vereadores na Câmara de Lençóis 
Paulista já está nas comissões internas e 
propõe 13 cadeiras para 2013

V ITOR GODINHO

A Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista deu en
trada ao projeto de lei que 
aumenta o número de cadei
ras no plenário. A proposta 
já foi encaminhada para as 
comissões internas emitirem 
seus pareceres, mas evita o 
teto permitido pelo TSE (Tri
bunal Superior Eleitoral). Ao 
invés de propor as 15 cadei
ras, como poderiam (número 
até defendido por alguns ve
readores locais e como havia 
sido aprovado em 2010), o 
novo projeto adota solução 
mais moderada: 13 vagas. O 
projeto foi lido na sessão da 
segunda-feira 15 e encami
nhado às comissões. Na pró
xima semana, a proposta deve 
entrar em primeira votação.

O acréscimo de três no
vas cadeiras, caso aprovado 
pelos vereadores e tomando 
por base apenas o salário dos 
atuais legisladores lençoenses 
(de R$ 4,1 mil), representará 
uma aumento de R$ 12,3 mil 
por mês ou de R$ 147,6 mil 
por ano. Caso o aumento no 
número de vereadores fosse 
de cinco vagas (dos atuais 10 
para 15, como foi aprovado 
em 2010 e sobre o qual pai
ram dúvidas sobre sua valida
de), a medida representaria 
um  incremento de R$ 20,5 
mil mensais ou de R$ 246 
mil anuais, considerando 
apenas os subsídios dos par
lamentares. É bom  registrar: 
a conta considera apenas gas
tos com subsídios dos verea
dores, sem observar o custo 
efetivo de cada vereador para 
o município.

Há duas semanas, o vere
ador Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM) tocou no as
sunto e dividiu a opinião 
entre os vereadores lençoen- 
ses. O presidente da Câmara 
de Lençóis Paulista, Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), 
o Juruna, falou ontem  com 
O ECO por telefone e defen
deu o aumento para 13 ca
deiras. Segundo ele, o núm e
ro está mais de acordo com 
o tam anho da cidade. "O 
núm ero de 13 eu acho bom. 
O que não pode é ficar com

10 cadeiras para um a cidade 
deste tam anho. Eu estive na 
TV Preve em um  programa 
com outros presidentes de 
Câmara e cidades menores, 
como lacanga e Duartina, 
que têm entre 15 mil e 20 
mil habitantes, tinham  a 
mesma quantidade de vere
adores que Lençóis. Isso não 
é certo", defendeu Juruna.

Para o presidente do Le
gislativo, o número de 15 
cadeiras não seria exagerado, 
mas ele ponderou que seria 
difícil aprovar a medida já. 
Juruna coloca em seu cálculo 
o fator político e afirma que 
aprovar uma emenda à Lei 
Orgânica do Município exige 
dois terços dos votos, ou seja, 
a anuência de sete dos dez ve
readores. "Acho que Lençóis 
poderia ter 15 cadeiras, que 
não seria demais. Mas, con
versando com os vereadores, 
acho que seria difícil aprovar 
esse aumento. Então, resolve
mos ficar em 13, que também 
é um  número bom", insistiu.

Na outra extremidade está 
o vereador Claudemir da Ro
cha Mio (PR), o Tupã. O ve
reador republicano afirmou 
à reportagem que prefere o 
número de 11 vereadores. 
Para ele, a quantidade maior 
de vereadores não repre
senta necessariamente mais 
representatividade popular 
no Poder Legislativo. "Acho 
que devemos ter aumento de 
uma vaga para acabar com o 
problema de número par de 
vereadores. Do jeito que está 
hoje, o presidente acaba se 
eximindo de decidir e de vo
tar em caso de empate. Por is
so, acho que 11 (vereadores) 
é suficiente. Penso que, se for 
feita uma administração cor
reta na Câmara, este número 
é mais que suficiente para dar 
conta da quantidade de pro
jetos que tramitam hoje na 
Câmara", opinou.

Tupã lembrou que será 
preciso acrescentar um  pará
grafo à nova lei, revogando 
a emenda que foi votada em 
2010. "Se não, fica a confu
são se valerá o número de 
15 aprovado daquela vez ou 
se valerá o que for aprovado 
agora", defendeu.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


História de sucesso e
empreendedorismo
Composto por três empresas, Grupo Lwart nasceu há 36 anos 
e hoje é responsável por 25% do PIB de Lençóis Paulista

O Grupo Lwart é um 
grupo industrial 
composto por três 
empresas que nas

ceu em Lençóis Paulista há 36 
anos e se destaca pelo aspecto 
de governança de seus negó
cios. Bem antes da inaugura
ção da sua primeira fábrica, o 
empreendedorismo e a visão 
de negócios de seus fundado
res já formavam as bases para o 
grupo se tomar o que é hoje.

Naquela época, os irmãos 
Luiz, Wilson, Alberto e Renato 
Trecenti iniciaram seus negó
cios fabricando portas, janelas, 
além de tanques e equipamen
tos para o setor sucroalcoolei- 
ro da região. A pequena ofici
na cresceu e passou a produzir 
equipamentos agrícolas, carro- 
cerias e carretas. Um novo salto 
em seu crescimento permitiu a 
aquisição de uma laminadora 
de ferro e, assim, a indústria 
passou a produzir vergalhóes 
e estmturas metálicas. A busca 
por oportunidades e renova- 
çóes constantes fez com que os 
fundadores partissem para a

fabricação de parafusos crian
do a marca LW, que antecedeu 
à formação do Gmpo Lwart.

Uma das atividades atuais 
do Gmpo, a coleta e rerrefi- 
no de óleo lubrificante usado, 
surgiu como oportunidade de 
negócio para os irmãos Tre
centi na década de 1970. Des
de então, a trajetória do Gmpo 
Lwart tomou um novo mmo e, 
aos poucos, entrou para o ce
nário das empresas reconheci
das por boas práticas de negó
cios ambientais e sociais.

Gonselho de Administração.
Para garantir a longevida

de, o Gmpo Lwart investiu 
em sistemas sólidos de ges
tão para garantir a evolução 
e acompanhar as mudanças 
na sociedade e no mundo dos 
negócios. Esse entendimento 
fez o gmpo modernizar seus 
processos mantendo seus va
lores e fortalecendo sempre 
suas bases para buscar novos 
empreendimentos.

GESTÃO FAMILIAR
Da oficina para a indústria 

foram tempos difíceis, de tra
balho árduo e muito apren
dizado para os fúndadores. 
Quando o sonho de ter a fábri
ca fúncionando 24 horas por 
dia tornou-se realidade, o cres
cimento do gmpo e a sua im
portância para a região supera
ram a expectativa dos irmãos 
fúndadores, que continuam 
acompanhando e orientando 
a geração que está à frente da 
gestão do gmpo por meio do

VALORES E MISSÃO
Os princípios que guiam as 

atitudes e decisóes das empre
sas do Gmpo Lwart são nortea
dos pelos seguintes valores: in
tegridade, solidez, empreende
dorismo, inovação, valorização 
das pessoas, sustentabilidade e 
simplicidade. Dessa forma, o 
Gmpo sempre contribuiu para 
o desenvolvimento do municí
pio de Lençóis Paulista. Fato
res como geração de empregos, 
investimento em treinamento 
dos colaboradores e geração 
de riqueza- o Gmpo Lwart é 
responsável por 25% do PIB

(Produto Interno Bmto) total 
da cidade -  contribuíram para 
colocar Lençóis Paulista entre 
as 100 cidades que mais geram 
emprego no País.

O Gmpo Lwart sempre se 
mostrou atuante nas questóes 
de responsabilidade social 
da região de Lençóis Paulista. 
Seus projetos sociais próprios 
fúncionam desde 1998 e já be
neficiaram aproximadamente 
12 mil pessoas direta ou indi
retamente. O Projeto Formação 
de Fíderes, por exemplo, tem o 
objetivo de desenvolver o espí
rito de liderança de jovens es- 
mdantes do ensino médio de 
escolas municipais, estaduais 
e particulares de Fençóis Pau
lista, com idades entre 14 e 18 
anos. Durante as atividades, 
que duram dez meses, os par
ticipantes são envolvidos em 
aulas teóricas e práticas sobre 
comunicação, política, técni
cas de negociação, trabalho em 
equipe, valorização individual, 
valorização do estudo, respon
sabilidade individual e racio
cínio crítico, que geram nestes

jovens um comprometimento 
com o bem social e motivam 
um comportamento de "mul
tiplicador" de idéias, colabo
rando para o bem coletivo.

Uá ainda outra iniciativa 
que leva alunos do 9° ano 
do ensino fúndamental de 
escolas de Fençóis Paulista a 
conhecer o Grupo Fwart. O 
Projeto Escola incentiva os

alunos a continuarem os es
tudos por meio da reflexão 
sobre a importância da edu
cação para o desenvolvimen
to pessoal e profissional. Os 
jovens visitam as empresas e 
conhecem alternativas de atu
ação profissional, percebendo 
a importância da qualificação. 
Esta prática também contribui 
para a descoberta vocacional.

Lwarcel Celulose, preocupação com a sustentabilidade
A Fwarcel Gelulose foi a 

segunda empresa inaugurada 
pelo Grupo e surgiu em 1986, 
quando os fúndadores identi
ficaram uma nova oportuni
dade de negócios nas florestas 
plantadas da região de Fençóis 
Paulista. Atualmente, a Fwarcel 
Gelulose fabrica 245 mil tone
ladas de celulose de eucalipto 
por ano, empregando cerca de 
1,5 mil colaboradores diretos e 
indiretos. A celulose produzi
da na Fwarcel é utilizada como 
matéria-prima para diversos 
tipos de papel, como emba
lagens, papéis de imprimir e 
escrever, papéis especiais e pa

péis sanitários. A empresa de
dica 25% da produção para o 
mercado externo, exportando 
para países como Alemanha, 
França, Argentina, Vietnã e Es
tados Unidos.

Toda a madeira consumida 
durante o processo de fabrica
ção de celulose da Fwarcel é 
proveniente de florestas plan
tadas e certificadas pelo FSG 
(Forest Stewardship Gouncil). 
A empresa investe em melho
ramento genético e aperfeiço
amento das técnicas de cultivo 
do eucalipto, que vão desde o 
plantio até a colheita. A Fwar
cel possui um programa de

Fomento e outro de Parceria 
Florestal que têm o objetivo 
de oferecer aos proprietários 
rurais da região a possibilida
de de diversificarem o uso da 
propriedade, gerando alter
nativas para o suprimento de 
madeira para a Fwarcel e renda 
para os produtores. De modo 
geral, nestes dois programas, o 
proprietário rural recebe mu
das e orientaçóes de cultivo do 
eucalipto e vende grande parte 
da produção para a empresa.

Apenas três anos após sua 
inauguração, a Fwarcel Gelu
lose adquiriu uma empresa 
em Penápolis, há 200 km de

Fençóis Paulista, onde iniciou 
uma fábrica de conversão de 
celulose tipo fiuff especiali
zada em um tipo de celulose 
utilizada em absorventes ínti
mos e fraldas descartáveis.

A preocupação com o meio 
ambiente faz parte do dia a 
dia da Fwarcel Gelulose. Além 
de contar com uma estação de 
tratamento de efluentes, a em
presa reduziu o uso de água em 
seu processo de fabricação e tor
nou-se exemplo para o setor ao 
possuir o menor índice nacio
nal de uso de água por tonelada 
de celulose produzida, cerca de 
23 metros cúbicos por tonela

da, enquanto a média é de 40 
metros cúbicos por tonelada.

Em 2008, essa eficiência na 
gestão dos recursos hídricos 
foi reconhecida com o Prêmio 
FIESP de Gonservação e Reuso 
de Água, concedido pela FIESP 
(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo). Outro 
momento de destaque para a 
empresa foi em 2010, quando se 
tomou a única empresa brasilei
ra finalista do Prêmio PPl 2010 
(Pulp and Paper International) 
na categoria "Uso Eficiente de 
Água", da RlSl (Resource Infor
mation Systems Inc.).

Além dos recursos hídri

cos, a Fwarcel e todo o Gmpo 
Fwart também se preocupam 
com a energia utilizada em 
seus processos de fabricação 
e este foi um dos motivos que 
fez com que o Gmpo investisse 
R$ 100 milhóes na constmção 
de duas unidades termoelétri- 
cas a biomassa que tornaram 
as três empresas do Gmpo, 
instaladas em Fençóis Paulis
ta, autossuficientes em energia 
elétrica. As unidades utilizam 
combustíveis renováveis e ge
ram 30MW de energia. Deste 
total, 23 MW são utilizados 
pelo Gmpo e o restante, 7MW, 
é comercializado no mercado.

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Gonceição Giglioli Garpanezi. COLABORAÇÃO: Gristiano Paccola,
Fogan Uumberto Gaversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Uumberto de Gastro.
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À esquerda, Lwart, ao Centro, Lwart Química, à direita, 
Lwarcel: de Lençóis Paulista para o mundo

Perfil técnico

Nome da empresa: Grupo Lwart 

Fundadores: Luiz, Wilson, Alberto e Renato Trecenti 

Ano de fundação: 1975

Atuação: Goleta e rerrefino de óleo lubrificante, celulose e 
impermeabilizantes para construção civil

Número de funcionários: 2,7 mil

Endereço: Trevo da Rodovia Juliano Lorenzetti, com acesso pela 
Rodovia Marechal Rondon, saída 304, Lençóis Paulista, SP

Telefone: (14) 3269-5000

Site: www.lwart.com.br

Lwart Lubrificantes, 
em prol do meio ambiente

A primeira empresa do 
Gmpo Lwart, inaugurada em 
1975, deu início a um dos 
maiores grupos industriais da 
região. Hoje, a empresa de co
leta e rerrefino de óleo lubrifi
cante usado é líder no País e na 
América Latina em seu setor e 
dispõe de duas plantas, uma 
em Lençóis Paulista e a outra 
em Feira de Santana, na Bahia.

O processo de rerrefino 
transforma o óleo lubrificante 
usado em óleo mineral básico 
que volta para as formtiladoras 
de lubrificantes como matéria-

Grupo Lwart

prima. O processo tem uma 
regulamentação rígida da ANP 
(Agência Nacional de Petróleo), 
que determina que todo óleo 
lubrificante utilizado em moto
res e máquinas industriais sejam 
encaminhados ao rerrefino.

Um dos maiores desafios 
para o setor é conscientizar so
bre o descarte correto do óleo 
lubrificante usado. Em 2009, 
por exemplo, dos 550 milhões 
de litros de óleos lubrificantes 
usados gerados no País, 330 
milhões de litros foram coleta
dos (60%) para rerrefino, dos

quais aproximadamente 45% 
do total nacional foram rerre- 
finados pela Lwart Lubrifican
tes. Os outros 220 milhões de 
litros, que equivalem a 40% do 
total usado no País, ainda são 
descartados ou reutilizados ina
dequadamente. Isso representa 
um risco para o meio ambiente 
ã medida que apenas um litro 
do produto pode contaminar 1 
milhão de litros de água e pelo 
fato de a queima indiscrimi
nada gerar danos por meio da 
emissão de gases poluentes.

A Lwart Lubrificantes foi a

primeira indústria a receber o re
gistro de coletora autorizada pela 
ANP e hoje emprega mais de 900 
colaboradores diretos e indiretos 
e produz cerca de 100 milhões 
de litros de óleos minerais bási
cos rerrefinados por ano. A em
presa conta com 16 centros de 
coleta distribuídos pelo País que 
concentram o óleo lubrificante 
usado de mais de 60 mü pontos, 
como postos de gasolina, indús
trias e oficinas. A coleta é feita 
com uma frota própria de 300 
veículos e motoristas treinados 
para manusear cargas perigosas e

de alto impacto ambiental.
No final deste ano, um im

portante passo será dado em 
direção ao desenvolvimento tec
nológico da empresa e do setor 
de rerrefino de óleo lubrificante 
usado no Brasil. A Lwart Lubri
ficantes investe em uma nova 
planta onde estão localizadas as 
outras empresas do Gmpo. A in
dústria produzirá óleo mineral 
básico do Gmpo 11, com uma 
tecnologia pioneira no País e que 
vai atender o mercado e motores 
e máquinas de alta performance, 
que hoje é 100% importador.

Evolução contínua 
e crescente I

D écadas de 5 0 /6 0  I 1975

Os irmãos Luiz, Wilson, 

Alberto e Renato Trecenti 

iniciaram seus negócios 

fabricando portas, janelas, 

além de tanques e 

equipamentos para o setor 

sucroalcooleiro da região, a 

Trecenti Indústria e 

Comércio Ltda.

A pequena oficina cresceu 

e passou a produzir 

equipamentos agrícolas, 

carrocerias e carretas. Um 

novo salto em seu 

crescimento permitiu a 

aquisição de uma 

laminadora de ferro e, 

assim, a indústria passou a 

produzir vergalhões e 

estruturas metálicas.

A busca por oportunidades 

e renovações constantes 

fez com que os fundadores 

partissem para a fabricação 

de parafusos criando a 

marca LW, que antecedeu à 

formação do Grupo Lwart.

A Lwart Lubrificantes, 

primeira empresa do 

Grupo Lwart, deu início 

a um dos maiores 

grupos industriais da 

região. A ousada aposta 

na mudança do ramo 

metal-mecãnico para 

um novo setor já 

demonstrava a vocação 

empreendedora dos 

fundadores.

Hoje, a empresa de 

coleta e rerrefino de 

óleo lubrificante usado 

é líder no País e na 

América Latina em seu 

setor e dispõe de duas 

plantas, uma em 

Lençóis Paulista e a 

outra em Feira de 

Santana, na Bahia.

A Lwart Lubrificantes 

coleta cerca de 140 

milhões de litros de 

óleos lubrificante usado 

por ano, conta com 16 

centros de coleta 

distribuídos pelo País 

que concentram o óleo 

lubrificante usado de 

mais de 60 mil pontos, 

como postos de 

gasolina, indústrias e 

oficinas. A coleta é feita 

com uma frota própria 

de 300 veículos e por 

motoristas treinados 

para manusear cargas 

perigosas.

Com visão

empreendedora e em 

busca de diversificação 

dos negócios, os 

fundadores viram uma 

nova oportunidade no 

potencial das florestas 

plantadas da região. 

Atualmente, a Lwarcel 

Celulose produz 245 mil 

toneladas de celulose 

de eucalipto por ano 

utilizada como matéria- 

prima no Brasil e no 

exterior para diversos 

tipos de papel.

A madeira consumida 

durante o processo de 

fabricação de celulose 

da Lwarcel é 

proveniente de florestas 

plantadas e certificadas 

pelo FSC (Forest 

Stewardship Council). A 

empresa tornou-se 

exemplo para o setor ao 

possuir 0 menor índice 

nacional de uso de água 

por tonelada de 

celulose produzida, 

cerca de 23m yton , 

enquanto a média é de 

40m Vton.

Apenas três anos após 

sua inauguração, a 

Lwarcel Celulose 

adquiriu uma empresa 

em Penapólis, há 200 

km de Lençóis Paulista, 

onde iniciou uma 

fábrica de conversão de 

celulose tipo fluff. A 

unidade que hoje é filial 

da Lwarcel Celulose é 

especializada em um 

tipo de celulose 

utilizada em produtos 

higiênicos como 

absorventes íntimos e 

fraldas descartáveis.

A Lwart Química tem 

demonstrado um 

promissor potencial de 

crescimento, 

diretamente ligado ao 

crescimento do setor de 

construção civil. A 

empresa produz um 

portfólio com mais de 

200 produtos 

impermeabilizantes, e 

uma das principais 

matérias-primas usadas 

na fabricação é o 

composto asfáltico, um 

subproduto gerado no 

processo de rerrefino da 

Lwart Lubrificantes.

A maior parte da sua 

produção é de 

impermeabilizantes 

para construção civil, 

em duas linhas: a Lwart 

Impermeabilizantes, 

dirigida ao mercado 

profissional e de 

grandes construções, e 

a Ciplak, destinada ao 

varejo e que pode ser 

encontrada nas casas de 

material de construção. 

A Lwart Química 

também oferece ao 

mercado uma linha 

exclusiva utilizada na 

impermeabilização de 

concreto, destinada às 

obras de grande porte.

Aquisição da Lwart 

Nordeste em Feira de 

Santana (BA). Filial da 

Lwart Lubrificantes, a 

empresa ampliou a 

produção de óleo básico 

rerrefinado da empresa 

em mais 20 milhões de 

litros por ano e 

possibilitou a expansão 

do atendimento de 

coleta para outras 

regiões do País.

Em 2010, 0 Grupo Lwart 

investiu mais de R$ 1,4 

milhão em iniciativas 

sociais com parcerias 

que favoreceram o 

desenvolvimento da 

comunidade e, mais de 

15 mil pessoas foram 

diretamente 

beneficiadas na região 

de Lençóis Paulista.

0 valor contempla 

diversas iniciativas, 

como projetos sociais, 

patrocínios a entidades, 

e eventos comunitários, 

ações culturais (via Lei 

Rouanet), e alocação de 

recursos para o Fundo 

Municipal dos Direitos 

da Criança e do 

Adolescente (Fumcad) 

de vários municípios 

onde a empresa 

mantém negócios.

Hoje, mais de 36 anos 

depois, 0 Grupo Lwart conta 

com mais de 2,7 mil 

colaboradores próprios e 

terceiros. No final deste 

ano, um importante passo 

será dado em direção ao 

desenvolvimento 

tecnológico da Lwart 

Lubrificantes. A empresa 

investe em uma nova 

planta que produzirá óleo 

mineral básico do Grupo II.

A Lwart Química investe na 

expansão de suas vendas 

para a região Nordeste e já 

conta com equipes nos 

estados do Ceará, Bahia e 

Pernambuco.

A preocupação com o meio 

ambiente faz parte do dia a 

dia do Grupo Lwart. A 

energia utilizada em seus 

processos de fabricação foi 

um dos motivos que fez 

com que o Grupo investisse 

R$ 100 milhões na 

construção de duas 

unidades termoelétricas à 

biomassa tornando as 

empresas do Grupo, 

localizadas em Lençóis 

Paulista, autossuficientes 

em energia elétrica e 

vapor. As empresas do 

Grupo Lwart são 

reconhecidas pela 

excelência na qualidade de 

produtos e serviços, 

compromisso com a gestão 

sustentável, reinvestimento 

contínuo e participação no 

desenvolvimento das 

comunidades onde atua.

Lwart 
Química, 
expansão a 
todo vapor

A Lwart Química, 
empresa caçula do Gru
po com 14 anos, tem 
mostrado um prom is
sor potencial de cres
cimento, diretamente 
ligado ao crescimento 
do setor de construção 
civil. A empresa pro
duz um  portfólio com 
mais de 200 produtos 
i m p e r m e a b i l i z a n t e s ,  
e uma das principais 
matérias-primas usa
das na fabricação é o 
composto asfáltico, um 
subproduto gerado no 
processo de rerrefino 
da Lwart Lubrificantes.

A m aior parte da 
sua produção é de im 
permeabilizantes para 
construção civil, em 
duas linhas: a Lwart Im
permeabilizantes, diri
gida ao mercado pro
fissional e de grandes 
construções, e a Giplak, 
destinada ao varejo e 
que pode ser encontra
da nas casas de material 
de construção. A Lwart 
Química tam bém  ofe
rece ao mercado uma 
linha exclusiva utiliza
da na impermeabiliza
ção de concreto com a 
tecnologia de cristali
zação integral hidrofí- 
lica, destinada ãs obras 
de grande porte, como 
fundações, subsolos, 
reservatórios de água, 
estação de tratam ento 
de esgoto, entre outros.

Atualmente a Lwart 
Química investe na ex
pansão de suas vendas 
para a região Nordeste 
e jã conta com equipes 
nos Estados do Gearã, 
Bahia e Pernambuco. 
A direção da empresa 
estuda o mercado nor
destino para elaborar 
uma estratégia que po
de incluir a construção 
de uma nova planta no 
nordeste ou ainda a in
serção de redes de distri
buição que facilitarão a 
logística na região.
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P O L I C I A
Divulgação

Empresa organizada
Quadrilhas desmanteladas na megaoperação tinham 
estrutura empresarial; delegado prevê mais 20 prisões

Carlos Alberto Duarte
Especial O ECO

As quadrilhas de tráfico 
de entorpecentes - desman
teladas pela Polícia Civil de 
Lençóis Paulista na megaope
ração da segunda e terça-feira 
- tinham sócios e gerente de 
tráfico de drogas. Ontem, um 
dia depois de a polícia pren
der 30 pessoas, o delegado ti
tular Luiz Cláudio Massa rece
beu a reportagem de O ECO/ 
Ventura FM e deu detalhes da 
investigação sigilosa, realizada 
por ele nos últimos 90 dias. 
Segundo Massa, ao menos 29 
mil ligações telefônicas foram 
interceptadas com autorização 
da Justiça para chegar ao orga
nograma do crime, que fun
cionava como uma empresa.

Massa explicou que, embo
ra a grande mobilização poli
cial tenha ocorrido na manhã

da terça-feira 16, os principais 
líderes do grupo já haviam si
do presos na noite de segun
da-feira 15. Eles eram três ho
mens e as respectivas esposas, 
que comandavam o esquema 
criminoso. Ele disse que, na 
segunda-feira, foram detidos 
dois sócios do tráfico e um 
terceiro homem, que adquiria 
droga do mesmo fornecedor 
para comercializar em um clu
be no Centro da cidade. "Te
mos provas irrefutáveis contra 
eles", afirmou o delegado.

Massa contou que as m u
lheres dos três eram respon
sáveis pelos contatos e uma 
delas também vendia droga 
diretamente. Ainda de acor
do com o delegado, o gerente 
do grupo já havia sido preso 
pela Polícia Militar há algu
mas semanas portando droga 
pertencente à quadrilha. "O 
tráfico não acabou, mas - com

certeza - o grupo desbaratado 
esta semana era o mais orga
nizada da cidade", avalia o 
delegado. Massa diz que, no 
período das l lh  às 2h, todos 
os dias, os envolvidos não fa
ziam outra coisa a não ser co
mercializar droga.

NA PRAÇA
O monitoramento da polí

cia mostrou que um dos prin
cipais pontos de tráfico era em 
uma praça no bairro Cecap. O 
gerente do negócio distribuía 
a droga aos 'aviõezinhos' e em 
outros períodos recolhia o di
nheiro arrecadado. "O uso de 
drogas é uma calamidade pú
blica", disse Luiz Cláudio Mas
sa, ao defender que os gover
nos investissem mais em clíni
cas de recuperação para tratar 
os jovens viciados (doentes). 
Ele contou que durante as in- 
terceptações telefônicas, des

Atuação dos traficantes em praça de Lençóis, flagrada pela Polícia Civil, envolvia menores

cobriu trabalhadores pedindo 
droga durante o expediente. 
"É lamentável", concluiu.

PROCESSO
As pessoas presas terça-fei

ra, segundo Massa, permane
cem na cadeia no mínimo por 
mais 60 dias até a conclusão

do inquérito policial. A polí
cia tem 30 dias prorrogáveis 
por mais 30 para encerrar o 
inquérito, que será remetido 
ao Ministério Público. A pena 
para o tráfico de drogas varia 
de 5 a 15 anos de prisão. Para 
o crime de associação ao tráfi
co, a pena varia de 3 a 10 anos

de prisão. Além de relatar o in
quérito, a polícia investiga os 
bens dos presos, considerados 
incompatíveis. Um deles, além 
de dois bons carros e uma ca
sa muito bem montada, pos
sui, segundo a investigação, 
ao menos três caminhões em 
nome de terceiros.

Divulgação

C U L T U R A

Núcleo Luiz Z illo  recebe hoje 
e am anhã atividades culturais

O Núcleo Luiz Zillo será pal
co hoje e amanhã de diversas 
atividades culturais que incluem 
apresentações de academias de 
danças, cortejo atividades artís
ticas e baile-forró. Trata-se do 
projeto Cultura em Todo Canto, 
que comemora as tradições nor
destinas. As atrações serão apre
sentadas no Ginásio de Esportes 
Hiller João Capoani, o Toniqui- 
nho, a partir das 19h.

Hoje acontece apresenta
ção de academias de Lençóis 
Paulista com coreografias ins
piradas na cultura nordestina. 
A fanfarra da escola Rubens 
Pietraróia também fará apre
sentação do maracatu, música 
folclórica pernambucana.

Amanhã, o grupo Baque Bo-

lado com bailarinos, cantores e 
perna de pau segue em corte
jo do Terminal Rodoviário do 
bairro até o Toniquinho, onde 
apresenta o espetáculo Cores, 
Tambores e Crença. Logo após, 
a partir das 20h30, o trio Mara- 
cutaia de Bauru vai animar um 
baile-forró com duas horas de 
duração. Além das atrações ar
tísticas, no local vai funcionar 
praça de alimentação com co
midas típicas do Nordeste.

CONCHA ACÚSTICA
No sábado, a Casa da Cul

tura Professora Maria Bove 
Coneglian vai comemorar o 
folclore brasileiro na Praça Co
mendador José Zillo, a Concha 
Acústica. A partir das 10h, aca

demias de danças e alunos e 
bandas de escolas vão apresen
tar danças folclóricas. Na pra
ça também haverá exposição 
de trabalhos manuais e feira 
de artesanato com artesãos de 
Lençóis Paulista e região.

O grande momento das co
memorações do folclore bra
sileiro acontece às 16h, com 
apresentação do grupo Pererê e 
o espetáculo Contando e Can
tando Histórias, com músicas 
e histórias de personagens do 
folclore, como Boi Tatá, Mula 
sem cabeça e Saci Pererê. In
dicado para todas as idades, a 
apresentação do grupo Pererê 
é prestigiadíssima em São Pau
lo, segundo o diretor de Cultu
ra, Nilceu Bernardo.

HOMENAGEM MERECIDA Cerca de 300 crianças do ensino fundamental se juntaram ontem, 
na frente da escola, para homenagear o patrono Edwaldo Roque Bianchini. Ex-professor e ex- 
vereador, Bianchini fez aniversário na terça-feira 16. Alunos, diretores, professores e funcionários 
agradecem pela participação ativa do patrono na vida da escola. A cada festividade, o ex-professor 
prestigia o trabalho dos alunos.

E S P O R T E S

Alunos da academia Samuray lutam em competição para iniciantes
Dezessete alunos da acade

mia Samuray participaram da 
4® Copa de Karate Shidokan, 
em Jaú, sendo dez de Lençóis 
Paulista e sete de Borebi. Entre 
os 160 atletas que disputaram 
as lutas, os caratecas da Samu- 
ray conquistaram 20 medalhas

(cinco de ouro, cinco de prata e 
dez de bronze). A competição 
foi exclusiva para alunos ini
ciantes, até faixa verde.

Representara a academia 
lençoense os atletas Fernanda, 
Gabriela, Natasha, Natália, La- 
rissa, Pedro, João Pedro, Ryan,

Erick, Guilherme, Bruno, Lu
cas, Welinton, Gilberto, Felipe, 
Rodrigo, Vinicius . Alguns não 
conquistaram medalhas, mas 
venceram nos katas (forma) 
e kumite (luta). "Foi um belo 
evento realizado em Jaú, ex
celente para dar oportunidade

aos alunos iniciantes. Este tipo 
de competição ajuda a encon
trar e preparar os futuros cam
peões das competições de alto 
nível", comentou o treinador 
Edilson Aroca.

A Academia Samuray man
tém o projeto Karate Social,

no qual busca formar novos 
caratecas aliando o gosto pe
lo esporte à formação social 
e moral, com participação na 
vida da sociedade, adoção de 
atitude e disciplina. O proje
to Karate Social tem apoio da 
Prefeitura de Lençóis Paulista

e Grêmio Lwart, atendendo a 
criança e adolescentes de 5 a 
17 anos, com aulas gratuitas. A 
academia fica na avenida Pre
feito Jácomo Nicolau Paccola, 
699, 2° andar, Parque Rondon. 
Telefone (14) 9795 9066 e-mail 
karatearoca@hotmail.com.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

ADITIVO AO CONTRATO n° 139/2010; DATA ASSINAT: 18/06/2011; 
CONTRATADO: Companhia de Processamento de Dados do Estado de São 
Paulo - PRODESP.; CNPJ: 62.577.929/0001-35: OBJETO: prorrogação na vi
gência do contrato; VALOR: 46.494,00 (quarenta e seis mil, quatrocentos e 
noventa e quatro reais); MODALIDADE: DISPENSA N° 013/2010; FUNDA
MENTO: Art. 57, inciso II, da Lei Federal n.° 8.666/93 e Decreto Executivo 
392/2005, DATA PUBLIC: 18/08/2011.

Lençóis Paulista, 17 de agosto 2011.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de agosto de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 23,40.

EDUARDO FELTRE EPP, torna público que está requerendo da CETESB a 
renovação da Licença de Operação para a atividade de Fabricação de Telhas 
de Cerâmica ou de Barro Cozido , sito à Rodovia Osni Mateus, Km 120 + 515 
mts, S/N°, Zona Rural, Macatuba/SP.

ALESSANDRO ANTONIO RAVANELLI ME, torna público que está reque
rendo da CETESB a renovação da Licença de Operação para a atividade de 
Fabricação de Carvão Vegetal, sito à AC Bairro Água do Matadouro, S/N°, 
Bairro Água do Matadouro, Macatuba/SP

MARCELO EVANDRO RAVANELLI ME, torna público que está requeren
do da CETESB a renovação da Licença de Operação para a atividade de Fabri
cação de Carvão Vegetal, sito à Sitio São Marcos Estrada que liga Macatuba 
ao Bairro Tanquinho, S/N° Macatuba/SP.

èSAAE

r

Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO 

O Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Lençóis Paulista torna públi
co que o edital do Pregão Presencial n° 14/2011 - Processo 28/11 foi reti
ficado. O Edital completo, seus anexos e sua reti-ratificação encontram- 
se disponíveis no Setor de Licitações, a Rua XV de Novembro, n° 1.111, 
Centro, em Lençóis Paulista, ou através do site www.saaelp.sp.gov.br 
- Maiores informações através do telefone (14) 3269-7700. Lençóis Pau
lista, 16 de Agosto de 2011. José Antonio Marise -  Diretor.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVO
CA, a interessada abaixo relacionada, aprovada no referido concurso 
público para o preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos de Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não 
comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda da vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2009
CARGO: AGENTE DA CONSERVAÇÃO E LIMPEZA DOS PRÓ
PRIOS MUNICIPAIS - FAXINEIRO 
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 22 DE AGOSTO DE 2011 
HORÁRIO: 08:30 HORAS

01 -  Andréia de Fátima Gomes

Lençóis Paulista, 17 de Agosto de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de agosto de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 46,40.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 11 a 17 de Agosto

d ia  11 - CESAR GILIOLI, 67 
Anos, Lençóis Paulista.

d ia  11 - MILTON SANTOS 
MARINHO, 43 Anos, Lençóis 
Paulista.

d ia  12 - RAIMUNDO BISPO 
DOS SANTOS, 71 Anos, 
Lençóis Paulista.

d ia  12 - SIPRIANO SOARES 
DA SILVA , 85 Anos, Macatuba.

d ia  13 - ALCIDES SILVEIRA, 81 
Anos, Lençóis Paulista.

d ia  14 - MARIA APARECIDA 
GONCALVES, 83 Anos, Lençóis 
Paulista.

d ia  14 - APARECIDA DE

FATIMA ROMERO MARTINS, 
48 Anos, Bauru.

d ia  15 - MARIA DE LOURDES 
QUINATO LUIZ, 64 Anos, 
Pederneiras.

d ia  15 - JOSE TORRES LEAL, 
71 Anos, Lençóis Paulista.

d ia  16 - APARECIDA 
SALGADO ZANON, 78 Anos, 
Lençóis Paulista.

d ia  16 - MARTINA CORREA 
MORAES TOMAZZI, 61 Anos, 
Jaú.

d ia  16 - DAVY LOPES 
BARCELLOS DE FARIAS, 1 Ano, 
Botucatu.

EXATA

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
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C E L E B R A Ç Ã O

Os homenageados
a c a d e m ia  d e  d a n ç a
Academia Passo a Passo............................ 46,9%

a c a d e m ia
Academia Morumbi..................................... 33,3%

AGÊNCIA DE TURISMO
CVC Lençóis Paulista................................... 47,8%

ALUGUEL DE TRAJES
Mimolé Noivas............................................... 61,7%

BOUTIQUE E ROUPAS DE GRIFE
Yes Deluxe 31,3%

BUFFET
Buffet Lopes. 60,8%

CASA NOTURNA
Danceteria Four..............................................55,3%

CHURRASCARIA
Churrascaria Gaúcha 295..........................64,7%

CLÍNICA DE FISIOTERAPIA
Cliffe Clínica de Fisioterapia....................23,2%

CLUBE DE SERVIÇO E VOLUNTARIADO
Rede do Câncer de Lençóis..................... 38,7%

CONCESSIONÁRIA DE VEÍCULOS
Via Marconi Fiat..............................................55,2%

c o m p u t a d o r es  e s u p r im en t o s  d e  
in fo r m á t ic a
Delta Informática......................................... 45,6%

CONSULTORIA EMPRESARIAL
Eba Consultoria Empresarial.................. 76,8%

CORRETORA DE SEGUROS
JCJ Corretora de Seguros......................... 29,7%

em p r es a  d e  a u t o m a t iz a ç ã o  d e  p o r t õ es
PPA Lençóis Paulista................................... 75,9%

em p r es a  d e  c a lh a s
Calhas do Vale...............................................44,8%

em p r es a  d e  im p e r m e a b il iz a ç ã o
Veda Silva Impermeabilizações............ 80,9%

em p r es a  d e  ô n ib u s
Eliz Line Transporte e Turismo..............62,8%

em p r es a  d e  s eg u r a n ç a  r e s id en c ia l  e 
e m p r e s a r ia l
SOS Rádio Alarme........................................73,0%

ESCRITÓRIO DE CONTABILIDADE
Ventura Assessoria Contábil....................31,5%

ESTRUTURAS METÁLICAS
Estruturas Metálicas Baptistella............ 41,4%

fa r m á c ia  d e  m a n ip u l a ç ã o
Farmácia Homeopática Lençóis............68,8%

fa r m á c ia  e d r o g a r ia
Farm ais...............................................................33,8%

FLORICULTURA
Iracema Flores..................................................49,0%

FUNERÁRIA
Funerária Paníco............................................ 62,8%

FOTO REVELAÇÃO E EQUIPAMENTOS
Foto Carlos........................................................41,7%

HOTEL
Villas Plaza Hotel............................................ 38,4%

im o b il iá r ia
Líder Imobiliária..............................................60,6%

INSTALAÇÃO DE SOM E ACESSÓRIOS
a u t o m o t iv o s
Matrix Art Sound...........................................27,0%

INSTITUTO DE BELEZA E ESTÉTICA
Pequeno Luxo Coiffeur..............................50,0%

JOALHERIA E RELOJOARIA
Monalisa............................................................. 56,6%

LABORATÓRIO DE ANÁLISES
Laboratório Hemolab.................................. 67,1%

LOCADORA DE VÍDEOS E GAMES
Hobby V ídeo................................................... 42,9%

LOJA DE BRINQUEDOS
Casa da Vó Presentes e Brinquedos ...46 ,3%

LOJA DE COLCHÕES
Colchões Ortobom...................................... 55,8%

LOJA DE CORTINAS
Cortinas Prado.................................................29,6%

LOJA DE c o s m ét ic o s
Anni Cosméticos............................................ 52,3%

LOJA DE fer r a m en t a s
Ferragens São Carlos....................................62,3%

LOJA DE m a t er ia is  ELÉTRICOS
Eletro Santa C lara ..........................................71,4%

LOJA DE m a t er ia is  DE CONSTRUÇÃO
Comai Materiais para Construção......38,9%

LOJA DE m o d a  Ín t im a
Sancher Moda Íntim a.................................51,0%

LOJA DE PNEUS E ACESSÓRIOS
Center Pneus Multimarcas.......................58,9%

LOJA DE PRESENTES
Rose Presentes.................................................27,3%

LOJA DE ROUPA ADULTO
Lojas Silva...........................................................39,8%

LOJA DE ROUPA INFANTIL
Loja S ilva............................................................ 30,7%

LOJA DE TINTAS
Tintas Cores Vivas......................................... 64,4%

LOJA DE UTILIDADES DOMÉSTICAS
Tem de Tudo ....................................................38,0%

m a l h a r ia
Styllus Malharia..............................................85,2%

m a r c a  d e  c a fé
Café Tesouro.....................................................77,2%

m a r c e n a r ia
Marcenaria Ubirama................................... 48,1%

m a r m o r a r ia
Marmoraria Medusa................................... 44,3%

m o n ta g en s  e l é t r ic a s
M.A. Coneglian..............................................31,4%

OFICINA DE TORNO E SOLDA
Rodas Lençóis..................................................27,7%

OFICINA m e c â n ic a  DE AUTOMÓVEIS
Auto Mecânica Malagi................................30,4%

ÓTICA
Ópticas Contente......................................... 54,9%

PAPELARIA E MATERIAL ESCOLAR
Baiuca Papelaria..............................................61,6%

PADARIA E CONFEITARIA
Trigal Padaria e Confeitaria..................... 42,1%

PIZZARIA
Pizzaria Prâm io............................................... 39,1%

POSTO DE c o m b u s t ív e is
Posto Leão.........................................................44,1%

PROVEDOR DE INTERNET
LP Net Provedor de Internet...................72,6%

r em a n u fa t u r a  d e  c a r t u c h o s
Imprimax Cartuchos e Toners................70,4%

RESTAURANTE
Restaurante Varanda....................................34,5%

SALÃO DE CABELEIREIRO
Paulinha M aciel..............................................17,5%

SERRALHERIA
Serralheria Portal............................................ 25,6%

s u p er m e r c a d o s
Santa Catarina Supermercados.............32,5%

TAPEÇARIA
Tapeçaria Real..................................................67,6%

TRANSPORTADORA
Locadora Sanheiro........................................48,0%

TRANSPORTE ESCOLAR
Transporte Escolar Sanheiro....................77,9%

TELEFONIA CELULAR
Vivo........................................................................36,1%

VIDRAÇARIA
Vidraçaria Placca............................................ 63,9%

COLÉGIO PARTICULAR
Cooperelp......................................................... 33,0%

CURSO PROFISSIONALIZANTE
Senai Lençóis Paulista.................................41,7%

ESCOLA DE id io m a s
Escolas de Idiomas Fisk .............................. 38,6%

ESCOLA DE in f o r m á t ic a
QuallyBrasil........................................................28,4%

ESCOLA PÚBLICA
E. E. "Dr. Paulo Z illo".................................. 27,2%

ADVOGADO
Antonio José Contente............................... 25,4%

ARTISTA
André & Matheus..........................................31,8%

c o m e r c ia n t e  d es t a q u e
José Fernandes ( Lojas Silva)...................17,8%

DENTISTA
Emerson Carrit Coneglian.......................19,0%

e m p r es a  d es t a q u e
Lwart................................................................... 21,5%

em p r es á r io  d es t a q u e
Luiz Carlos Trecenti..................................... 33,9%

ENGENHEIRO
Eder Furlan...................................................... 67,7%

PERSONALIDADE MAIS INFLUENTE DE 2010
Bel Lorenzetti.................................................. 36,3%

POLÍTICO DESTAQUE DE 2010
Bel Lorenzetti.................................................. 17,1%

JORNAL LOCAL
Jornal O Eco.....................................................58,8%

RÁDIO AM l o c a l
Rádio Difusora de Lençóis Paulista......100,0%

RÁDIO FM l o c a l
Rádio Hot 1 0 7 ............................................... 53,7%

h o m e n a g e a d o s
Homem do Ano: Deputado estadual Pedro Tobias (PSDB) 
Mulher do Ano: Maria Cristina Lorenzetti 
Personalidade do Ano: Carlos Renato Trecenti 
Parceiro do Município: Dep. fed. Aldo Rebelo (PCdoB) 
Responsabilidade Sócio-Ambiental: Grupo Lwart 
Responsabilidade Sócio-Ambiental: Duratex 
Esportista do Ano: Matheus Henrique Pereira 
Solidariedade: Edenilson Grecca 
Jovem Empreendedor: Dorival Gonzaga Júnior 
Ação Educacional: AMU - Associação da Mulher Unimed 
Comunicação: Carlos Alberto Mastrangelo Duarte 
Personalidade Política: Dep. fed. Arnaldo Jardim (PPS) 
Personalidade Política: Dep. fed. Milton Monti (PR) 
Personalidade Política: Dep. fed Edson Aparecido (PSDB) 
Personalidade Política: Dep. fed. Mendes Thame (PSDB) 
Personalidade Política: Dep. fed. Ricardo Izar Junior (PV) 
Destaque Regional: Angico's (Borebi)
Destaque Regional: Supermercado Avenida (Areiópolis) 
Destaque Regional: Aquashop Piscinas (Pederneiras) 
Destaque Regional: Thermic (Pederneiras)
Destaque Regional: Rádio 87 FM de Agudos 
Destaque Regional: Valter Ribas Júnior, o Barata (Agudos) 
Destaque Regional: Nova Jeans (Macatuba)
Empresa Destaque: Proeste Divelpa
Destaque: Hospital Dia "Vereador Nicanor Pereira de Godoy '̂
Destaque: Sociedade Italiana
Destaque: Comissão Organizadora da Festa da Padroeira 
Destaque: Associação Rural de Lençóis Paulista 
Destaque: Antonio Carlos Vaca (Prefeito de Borebi) 
Destaque: Móveis Scarparo

A  grande

Melhores 2010 bate recorde de empresas na 
festa e 117 troféus serão entregues neste sábado 

com transmissão ao vivo pela TV Preve

Cristiano Guirado

O salão do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) 
já começa a ser preparado 
para o Oscar da economia 
e sociedade lençoense. En
quanto isso, a organização 
do evento trabalha nos de
talhes finais para promover 
uma grande festa para pre
miados, homenageados e 
convidados. Ontem, a con
firmação de alguns nomes 
ainda era aguardada. Faltan
do pouco mais de 48 horas 
para a cerimônia de premia- 
ção dos Melhores 2010, a 
previsão é que pelo menos 
117 pessoas subam ao palco 
para receber a estatueta.

Vale ressaltar, 30 persona
lidades receberão homena
gens especiais. São pessoas, 
empresas e entidades que se 
destacaram no trabalho pelo 
desenvolvimento da socieda
de lençoense e da região no 
decorrer do ano passado. En
tre os mais de 100 segmentos 
apontados pela população 
em pesquisa de opinião pú
blica, 87 estão na lista dos 
que confirmaram que esta
rão ao Clube Marimbondo 
para receber seu troféu. É o 
maior número de premia
dos entre todas as edições do 
prêmio, confirmando o pres
tígio da premiação.

"Felizes. Estamos muito 
felizes", resume a diretora 
Executiva do Jornal O ECO, 
Marta Rocha, sobre a adesão 
dos vencedores da pesquisa 
popular à cerimônia de pre
miação. "O empresariado 
lençoense trabalha duro o 
ano todo e sabe do peso que 
o Melhores do Ano tem. Eles

entendem a importância da 
pesquisa, que é um termô
metro que mede a aceitação 
do seu trabalho, e enxergam 
a festa como um momento 
especial, de celebração e con
fraternização. Todo o esforço 
do ano é recompensado ago
ra, sob aplausos", completa.

"A equipe do Jornal O 
ECO se sente abraçada pe
la comunidade. A Festa dos 
Melhores retrata a força da 
economia da região. Entre 
os premiados temos em
presas que são gigantes nos 
setores em que atuam e isso 
nem sempre aparece com 
destaque no dia a dia da 
mídia. Os prêmios especiais 
têm esta finalidade. E esse 
orgulho que sentimos da 
nossa comunidade precisa
mos compartilhar", ressalta 
a diretora de Relações Insti
tucionais de O ECO, Con
ceição Giglioli Carpanezi.

Empresários de diferen
tes segmentos já confirma
ram presença. A noite de 
gala que será regada a um 
delicioso cardápio italiano 
comandado pelo Chef Gi- 
gio terá ainda a presença do 
Tony Angeli. Italiano de nas
cimento, o cantor adotou o 
Brasil e promete um show 
para deixar saudades. A ban
da New Sound Show Band 
promete muita animação.

Para marcar a décima 
edição do Prêmio Melhores,

o Jornal O ECO fez questão 
de valorizar os produtos da 
terra. "Vamos servir o vinho 
da Rocinha. Olha que delícia 
poder saborear uma bebida 
que a gente sabe onde as vi
deiras estão plantadas, poder 
sentir o aroma dos cachos de 
uva durante a safra, conhecer 
os fabricantes. Isso não tem 
como mensurar. É maravilho
so", enaltece Marta Rocha.

A recepção dos convida
dos é uma atração à parte. 
"Não tem como fazer uma 
festa italiana e não valorizar 
os descendentes dos imigran
tes, a Sociedade Italiana que 
está aqui constituída desde 
antes da Segunda Guerra. Is
so tudo é patrimônio cultural 
e tem que estar presente. Isso 
sem falar da Banda da Sau
dade, formada há mais de 
50 anos. Vai ser lindo chegar 
e ser recepcionada por uma 
música de qualidade e pro
duzida por pessoas que estão 
intimamente ligadas com a 
sociedade. A noite de sábado 
quer resgatar estas delícias da 
vida", diz Conceição.

O evento está marcado 
para às 20h do próximo 
sábado, dia 20, no Clube 
Esportivo Marimbondo. A 
decoração fica por conta da 
Iracema Flores e o som am
biente da equipe Tree Way. 
Carlos Alberto Diegolo e 
Ana Rita Camargo serão os 
mestres de cerimônia.

TV Preve transmite a festa ao vivo
A Festa Melhores do 

Ano 2010 terá transmissão 
ao vivo pela TV Preve, de 
Bauru. Nas cidades onde o 
canal não está disponível, é 
possível acompanhar tudo 
pela internet. Não impor
ta a cidade onde você está. 
O endereço é www.tvpreve. 
com.br.

"A TV Preve é uma parcei
ra de O ECO e é uma emisso
ra muito atenta às principais 
movimentações da região", 
disse ontem a diretora de 
Relações Institucionais do 
jornal, Conceição Giglioli

Carpanezi. "Quando con
versamos sobre a possibili
dade da emissora transmitir 
a festa ao vivo, a emissora 
se interessou prontamente. 
Eles já transmitiram o Me
lhores do Ano em outras 
ocasiões e sempre com bons 
resultados", completa.

No sábado 20, a emisso
ra bauruense vai transmitir 
a cerimônia de premiação 
ao vivo. A Festa Melhores 
2010 vai chegar às casas de 
milhares de pessoas em um 
raio de 100 quilômetros de 
Bauru. Na noite da premia

ção dos Melhores 2010, a 
TV Preve vai abrir o sinal ao 
vivo por volta das 20h30 e 
fica no evento até o encerra
mento da cerimônia de en
trega das estatuetas.

Três câmeras (duas fixas 
e uma móvel) vão sustentar 
a cobertura do evento para 
que o telespectador não per
ca qualquer detalhe da festa. 
A transmissão será coman
dada por uma equipe de pe
so e conhecida da imprensa 
regional. Os jornalistas Sa
muel Ferro e Nádia Oliveira 
vão ancorar a transmissão.

http://www.tvpreve
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HEM QLAa
LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS

R. Geraldo Pereira de Barros, 331 
Fone: 3263-2324 - Lençóis Pta.

giro
^  social

Em família ou com a moçada, o que 
importa é estar em harmonia com 
a alegria. O Giro Social foi conferir 
quem passou pela Pizzaria Pramio e 
Lanchonete Quero Mais.

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

i  Regina, Taís e Osni, na Pizzaria Pramio
/ m  k l . i  lSí 'II IlítlMíl
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Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Fernando, Flávia e Silvana

Cíntia Fotografias
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^Débora e Rafael, na Pizzaria Hábil 1
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m  DE ESTRADAS

RRESTÀIVIOS

'WÍBEX',;,
:andime.nti

...................

ESTAREMOS PRESENTES EM LENÇÓIS PAULISTA NA

FESTA DA PADROEIRA NOSSA 
SENHORA DA PIEDADE!

• Churros
• Pizzas Cone
• Krep's Suiço

DE 3 A 15 DE SETEMBRO


